

平成
27年度

入学式

ご入学おめでとうございます

Fresh!19



伸びゆく昭和中

昭和中学校
同PTA広報
第86号
H27.7.17



3年保護者
Bチーム
優勝!!

親子球技大会

5月31日(日)



保護者 井口一也

私にとって、最後の親子球技会になりました。毎日、なかなか子どもとふれ合う事が少くなり、とても楽しい時間となりました。

年々、子ども達の成長を感じます。保護者の方も子ども達も一生懸命一つの事に取り組む事ができるのは、昭和中だからこそいつも思います。

学校で学ぶ勉強は大人になる為。社会人で学ぶ勉強は大人として親として必要な事だと思っています。勉強は得意ではありませんが、社会人になり職場で学ぶ事は、色々な事を知れば知るほど奥深く辛い事もあるけれど、楽しい事も沢山あります。

この一年、色々な事を遊び少しでも成長出来るように楽しんで勉強していきたいと思っていますので、ご迷惑をお掛けすることがあるかと思いますが宜しくお願いします。



平井 利枝

PTA会長あいさつ
「勉強は大人になる準備」

校長あいさつ
「五つ星学園二年目」
内田 義宏

二年目の五つ星学園の取組を始めています。昨年度は、皆様のおかげで、グッドスタートできました。四月の五つ星学園職員会議（幼稚小中の合同会議）では、小プロブレムや中一ギヤップがあり、学園の意義を強く感じました。今後ともよろしくお願いします。

新任の先生紹介 ①氏名 ②教科



①秋山 典子
②スクールカウンセラー



①中務 恭武
②技術



①石田 和文
②数学



①岡崎 郁子
②英語



①岡崎 由美
②英語

3年生 沖縄修学旅行

「平和・文化・自然」

4月24日 [金]

4月26日 [日]



修学旅行の思い出

3年 山本実雨

私が沖縄へ行って、印象に残っていることは、さまざまなところに、戦争の爪跡が残っていたことです。いたるところに壕があり、資料館などでは、その当時の状況が詳しく書いてありました。現在の沖縄のきれいな風景が、兵器や兵隊で埋めつくされていたと思うと、悲しくなりました。



修学旅行の思い出

3年 安田恵理

今年度は昨年とは違って民泊体験があったので、沖縄の家庭をぞんぶんに味わう事が出来てとても楽しかったです。また平和学習として、沖縄戦のおそろしさなどを資料を通して学ぶことができました。本州にいては感じる事のできない南国の感覚を楽しめました。



2年生 ヒロシマ研修

5月29日 [金]

「平和学習」



ヒロシマ研修

2年 藤原俊介

僕たちは、ヒロシマ研修で平和と戦争について学びました。ヒロシマのことについて学んでいくうちに戦争や平和のことだけではなく、友達のすばらしさなどを学んだと思います。このヒロシマ研修で数えきれない大切なものを学んできました。



ヒロシマ研修

2年 亀山ここる

5月29日にヒロシマ研修に行って平和の大切さを学びました。私は平和資料館の中を歩いている途中で泣きそうになりました。でも班の人が近くにいたから、最後まで見て回ることができました。ヒロシマ研修を通して、世界平和がどんなに大切なものかを学ぶことができました。

